

CÁMARA DE COMERCIO DE HONDA SOLICITARÁ A SUPERSERVICIOS INVESTIGUE SERVICIO DE ENERGÍA EN EL TOLIMA

Los constantes cortes de energía ha ocasionado daños en mercancías perecederas, equipos de oficina y en electrodomésticos.

La Cámara de Comercio de Honda, Guaduas y Norte del Tolima que tiene jurisdicción en los municipios: Ambalema, Armero - Guayabal, Casabianca, Falan, Fresno, Herveo, Honda, Lérida, Líbano, San Sebastián de Mariquita, Murillo, Palocabildo y Villahermosa; interpuso queja ante la constante inconformidad de los empresarios y la comunidad en general, por los reiterados cortes de energía, principalmente a comienzos de febrero.

Según el documento emitido por el ente cameral, desde el 7 de febrero y hasta la fecha, se han presentado infinidad de cortes de energía, de forma no programada, haciéndose más crítica esta situación con el incendio presentado en la subestación de San Felipe, el pasado 11 de febrero, sin que se conozca si hubo un plan de contingencia adecuado a la situación y a los requerimientos de la zona Norte del Tolima.

Por otra parte la **Cámara de Comercio de Honda** denunció que al igual de lo que sucedía con **Enertolima**, los continuos cortes de energía ha ocasionado daños en mercancías perecederas, en equipos de oficina y en electrodomésticos, además de los inconvenientes causados en los procesos de comercialización y a la actividad turística de la región, lo que genera pérdidas irreparables en la operación de los comerciantes y otro tipo de empresarios de las citadas localidades.

Además es motivo de inconformidad en el **Norte del Tolima**, los altos costos de la energía eléctrica, situación que es manifestada constantemente por los empresarios, ya que indican que las utilidades de sus actividades económicas no son suficientes para cancelar los altos costos mensuales de energía que cobra **Celsia Colombia** siendo esta una de las principales causas para el cierre de los negocios.

Por otra parte el ente de comerciantes del Norte del Tolima, reveló que la comunidad ha venido denunciando que la empresa no realiza los mantenimientos preventivos y predictivos, ni las inversiones requeridas en la infraestructura eléctrica, lo cual puede ser una de las principales causas de los constantes cortes de energía.

"Comedidamente solicitamos se nos informe los sitios y las fechas de los mantenimientos realizados a la infraestructura eléctrica y los proyectos de inversión efectuados en los municipios de nuestra jurisdicción entre el año pasado y el presente año; de igual forma de acuerdo con lo expuesto y lo reiterativo de las quejas en el norte del departamento y la gravedad de la situación, solicitamos a **Celsia Colombia S.A. E.S.P., seccional Tolima** como nuestro actual comercializador de energía eléctrica, que se solucione estructuralmente el problema de los cortes no programados de energía y se revisen las tarifas que se han incrementado ostensiblemente, a pesar de la pésima prestación del servicio, ya que esta problemática representa una seria amenaza para la sostenibilidad de las empresas de la región", señala la **Cámara de Comercio de Honda.**

Por último se estableció que frente a los inconvenientes que se han prestado en la prestación del servicio de energía por parte de Celsia, se solicitará a la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios iniciar investigaciones de rigor y adoptar las acciones de control a las que haya lugar, por las constantes quejas de los usuarios en toda la región por el tema tarifario y las frecuentes interrupciones del servicio, situaciones que reiteramos están afectando gravemente la economía de la región.